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代表・一般質問通告書



日 質問順 頁

1 中 山 欽 哉 （40分） 1

2 関 根 信 明 （30分） 3

3 高 子 景 （15分） 5

4 阪 本 克 己 （24分） 6

5 井 上 伸 一 （20分） 7

6 宮 沢 則 之 （20分） 8  ※欠席

7 土 井 裕 之 （17分） 9

8 神 田 義 行 （19分） 10

日 質問順 頁

1 渋 谷 佳 孝 （20分） 12

2 守 谷 千 津 子 （16分） 13

3 西 山 幸 代 （18分） 14

4 武 田 和 浩 （18分） 15

5 冨 田 か お り （18分） 16

6 神 坂 達 成 （10分） 17

7 原 田 健 太 （５分） 18

9/9
（火）

9/10
（水）

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

一　般　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

9/8
（月）

9/9
（火）
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１番 中 山 欽 哉（４０分）

１ さいたま市のまちづくりについて  

 市長の政治姿勢について

 ① 「マニフェスト」と総合振興計画実施計画との関係について 

 現場訪問での現場の対応について 

 ① タウンミーティングを始めとした市長現場訪問先の選択基準と市長の日

程管理について

 ② 市長現場訪問での対応に関して、随行者と受け入れ側の対応について

 ③ 市長現場訪問で、施策に反映できる提案や実例などをどのように市役所

内部で共有しているのかについて

 ④ タウンミーティング等、市長現場訪問で見えてくるもの見えてきたもの

について

 ⑤ 市長現場訪問の意義と、真の声とは何かについて

２ 区民とともに創り上げる行政について  

 昨年９月定例会で質問している内容についてどう変化したのか 

 この集会の本年度の開催実績について、参加回数や参加者、議題等につい 

  て 

 この集会で得られたものを行政にどのように反映しているのか、もしくは 

今後反映していくつもりか 

３ 自治会活動の支援について  

 さいたま市自治会連合会加入の自治会と、さいたま市自治会連合会非加入 

の自治会組織への助成金支出基準について 

 さいたま市自治会連合会非加入の自治会組織の数について 

 助成金に関する決算について 
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 助成金支出について異なる基準となっており、非常に不公平感があるので 

はないかについて 

４ 安全安心な生活環境について  

 「喫煙対策について」  

 ① さいたま市路上喫煙及び空き缶等のポイ捨ての防止に関する条例につい 

  て 

  ② 健康増進法の遵守に対する本市の考え方について 

  ③ 飲食店における受動喫煙防止に向けた店舗等への取組支援について 

  ④ 職員や教職員の喫煙状況および喫煙者に対する禁煙指導について 

 動物愛護について  

  ① さいたま市動物愛護推進協議会での動物飼養の議論について 

  ② 犬のフン放置防止の本市の現状把握と対策について 

  ③ 動物愛護法・補助犬法などの法改正を進めるべきではないかについて 

５ 障がい者福祉施策のうち「手話言語条例」について  

 「ノーマライゼーション条例」と「手話言語条例」の関係について、どの 

ようにお考えになるのかについて 

６ 教育施設のうち学校施設について  

 夏休み期間中の学校プール授業が減少している理由は何かについて 

 水道代の高騰により夏休み期間中の実施を制限しているのかについて 

 夏休み期間中数日しか学校プール授業が実施していない状況をどのように 

お考えになるのか、今後の対応・取り組みについて 

７ 世界的流行が懸念されるエボラ出血熱の感染拡大について  

 さいたま市、近隣都市でエボラ出血熱が発生した場合の対応について、ど

のような想定をして対応していくつもりか、その準備と対応について 
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２番 関 根 信 明（３０分）

１ 平成 27 年度予算編成について  

 編成の方針について 

 財政見通しについて

 歳入における財源の確保策について 

２ さいたま市成長戦略について  

 鉄道乗降客数について 

 東北縦貫線、北陸新幹線、北海道新幹線開業について。沿線自治体との 

連携、空港アクセス、経済効果等について 

 大宮駅グランドセントラルステーション化構想について 

① 進捗状況と市長の思いについて 

 2014 ツール・ド・フランスさいたまクリテリウムについて 

  ① 開催まで２か月を切った現状について 

② 実行委員会の組織体制について 

  ③ さいたま市全体での盛り上げについて 

④ 議会決議への対応状況について 

⑤ 地域経済への活性化方策について 

３ 安心安全なまちづくりについて 

 今回の広島市における豪雨土砂災害をどう分析するか。また、本市として

教訓になることについて 

 今年度に入っての本市の風水害の状況と対応について 

 本市の総合防災訓練と本市における「避難勧告」を判断する体制について  
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 ３・１１以降のさいたま市における防災力向上策と市民への周知について 

 仮称大宮北警察署の新設と交番の適正配置について 
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３番 高 子 景（１５分）

１ さいたま市の交通状況   

 さいたま市の高速道路網について

 ① 新大宮上尾道路の延伸について

② 首都高速埼玉新都心線の延伸について 

２ 市内小学校の通学状況について  

 歩道不整備等による、片柳小学校児童のバス通学の問題について 
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４番 阪 本 克 己（２４分）

１ 市長の政治姿勢について  

 次期統一地方選挙への対応について

２ 市民の安心安全を守るために

 さいたま市総合防災訓練について 

 危険ドラッグへの対応について 

３ 地域経済の活性化に向けて  

 スポーツコミッション事業について 

 2014 ツール・ド・フランスさいたまクリテリウムについて

 医療ものづくり都市構想について 

 中小企業支援策について 



7 

５番 井 上 伸 一（２０分）

１ 災害に強い都市づくりについて 

 防災都市づくり計画の策定について 

 避難所と避難計画の充実について

 マイナンバー制度の防災分野での活用について 

 総合的な治水・浸水対策の推進について 

２ さいたま新都心地区整備について 

 さいたま新都心の広域防災拠点としての整備について 

 さいたま新都心・長距離バスターミナルの整備について 

３ 公共施設マネジメントについて 

 公共施設マネジメントの推進について 

 中央区役所とその周辺施設の再整備について 

４ 女性政策の推進について 

 女性の再就職支援について 
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６番 宮 沢 則 之（２０分）

１ 長寿応援社会づくりについて 

 高齢者のセカンドライフの支援について 

 地域包括ケアシステムの構築への取組状況について

 新しい緊急通報システムの導入について

２ 市民への健康づくりへのサポートについて 

 ＩＣＴを活用した健康づくりについて 

 スポーツ環境の整備について 

３ 子育て支援について 

 出産支援・産後ケアの充実について 

 総合的な待機児童ゼロ対策への取組について 

４ 障がい者政策について 

 今後の難病患者への支援について 

 障がい者就労支援について 
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７番 土 井 裕 之（１７分）

１ 防災について  

 広島市の土砂災害をふまえた当市の検証について 

 過去の検証、今後の対応について

２ 都市交流について  

 基本認識 

 姉妹都市・友好都市の実質的交流を 

 空港アクセスの改善について 

３ 10 年後、20 年後の高齢社会への対応について  

 現状把握や将来推計の調査方法について 

 介護・医療で予想される課題への対応について 

 第６期介護保険事業計画の策定状況について 

４ さいたまトリエンナーレについて  
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８番 神 田 義 行（１９分）

１ 消費税増税について  

 消費税８％への増税による市民生活への影響について

 10％への再増税を中止することについて

２ 介護保険制度の改正について

 「新たな介護予防・日常生活支援事業」（総合事業）の考え方等について 

 特養ホームへの入所資格などについて 

 特養ホームの増設について 

 補足給付の削除などについて 

３ 生活保護行政について

 生活保護法改正に伴う対応  

① 申請手続きについて 

② 扶養義務者の取り扱いについて 

 健康・生活面の指導強化への対応など 

 同意書・申出書の取り扱い及びホットラインなど 

４ 臨時・非常勤職員の待遇改善等について

 「臨時・非常勤職員の任用について」の総務省通知等について 

 臨時・非常勤職員の待遇改善を検討することなどについて 

５ コミュニティバスについて  

 コミュニティバス「ガイドライン」への評価および見直しなど 

 行財政改革公開審議での議論とコミュニティバスの考え方など  

 路線拡大にむけた考え方
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６ 北区の医療体制及びまちづくり等について  

 さいたま市北部医療センターの建て替え計画について 

 医療機能強化などについて 

 踏切の拡幅・安全対策などについて 

 重点踏切以外の踏切の拡幅・安全対策について 
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１番 渋 谷 佳 孝（２０分）

１ 自治会館の整備促進について  

 「しあわせ倍増プラン２０１３」における自治会館整備促進の取組状況と

課題について 

 未利用市有地、公有地などの有効活用について

２ 賑わいやおもてなし溢れる東日本の顔を目指して  

 氷川緑道西通線の進捗状況と今後の予定について 

 環境未来都市実現へ向けて、都心のシンボルとなるハイブリッド街路灯の

設置について 

 東西交通大宮ルートについて 

 北袋１丁目地区の都市計画について 

 ビジョンからさらに個別具体的なグランドデザインに向けて 

３ 信頼される水道事業について  

 今後の事業展開について 

 市民の視点に立った給水サービスについて 

 水道の広報活動について 

４ 子どもたちが希望をもち、生き生きと輝くために  

 いじめ防止基本方針の取組状況について 

 小中一貫教育における学校施設のあり方について 

 若田宇宙飛行士顕彰事業について 
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２番 守 谷 千津子（１６分）

１ 三橋公民館だよりの俳句不掲載問題について 

２ 子ども・子育て支援新制度について  

 保育料（利用者負担）について 

３ 貧困の連鎖を断ち切る支援制度について  

 就学援助制度について 

 給付型奨学金制度の創設について 

４ 武蔵浦和駅周辺のまちづくりについて  

 マンモス校の解消について 

 公有地（国、県、市）の活用について 

① 認可保育園の設置 

  ② 公園の整備 
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３番 西 山 幸 代（１８分）

１ 全国学力テストについて  

 全国学力テストについて 

２ 特別支援学級について  

 特別支援学級の設置状況と成果について 

 インクルーシブ教育構築に向けた取り組みについて 

３ 民設放課後児童クラブについて  

 施設整備について 

 運営体制について 

４ 大宮のまちづくりについて  

 東口のまちづくりについて 

 西口のまちづくりについて 

５ がん対策について  

 がん対策について
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４番 武 田 和 浩（１８分）

１ 市の防災対策について  

 対空表示（ヘリサイン）について 

 各区の被害想定について 

 土砂災害対策について 

 住民トリアージについて 

 避難場所遠方地域等の飲料水対策について 

 防災放送等の避難指示等の周知について

２ 市の道路計画について  

 安心・安全かつ歩行者、自転車、自動車等が快適に利用出来る周辺住民に

騒音、振動等不快のない道路づくりについて 

 高速道路の延伸について 

３ 地区社会福祉協議会について  

 地区社会福祉協議会の位置づけと、今後の方向性について

４ 伝染病対策について  

 デング熱等の蚊を媒介する伝染病の対策について 

５ 自治会の支援について  

 自治会の加入率増加への取り組みについて 

６ 小中高等学校の安全対策について  

 校庭等の雷対策について 
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５番 冨田 かおり（１８分）

１ 高齢社会の「互助」・「共助」について  

 市の考える「自助・互助・共助・公助」の役割

 生活支援・介護予防の拡充

 空き家を活用したコミュニティ活性化

 災害時要援護者名簿の共有拡大

 地域福祉の情報一元化

２ 地元問題について  

 市営辻水深団地の住環境改善 

 葬祭場建築等指導要綱の改正 
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６番 神 坂 達 成（１０分）

１ 選ばれる都市へのインバウンド戦略について  

 公衆無線ＬＡＮスポットの整備促進について

 ハラール認証の推進について

 外国人観光客向け多言語観光アプリの開発について 

 外国人観光客向け多言語情報発信コールセンターの創設について 

２ 誰もが安心して暮らせるための多言語コールセンターの創設について 
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７番 原 田 健 太（５分）

１ 終末期医療について  

 受け皿について 

２ 県、近接自治体との連携について  

 県との連携について（スマートグリッド等の連携について）

 近接自治体との連携について（下水道事業など長期的視点から） 


